
 ３月１５日（金）第１０回卒業証書授与式を行い、３年間４年間の学びを終えた１５名が立派に卒業をしました。 
 在校生代表で送辞を務めた大坂勇介君は、来年度の日総を盛り上げる力強い意気込みを堂々と述べてくれました。
そして、卒業生代表の古閑鈴奈さんは、日総の仲間、家族、支えてくれた方々へ感謝の気持ちを大切にしたいと温かな
心がこもった答辞を述べました。 
 お互いに別れを惜しむ卒業生と在校生の目から溢れる大粒の涙に、私たち職員もジーンと胸が熱くなるとても感動的
な卒業式となりました。 
 また、保護者の皆様には心よりお祝いを申し上げますと共に、益々のご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。 
 

                    卒業生のみなさん、卒業おめでとう！！ 

松本星太先生 

担当 日隈・松本(星) 

 卒業式を約１週間後にひかえた３月７日（木）に今年度最後の自治会活動“お別れ運動会”がありました。 

 主役である卒業生をキャプテンに各チームに分かれての対抗戦！『卒業生に有終の美を…』と在校生と職員一同、も
ちろん卒業生も優勝を目指しチーム一丸となって奮闘しました。運動会での定番競技の玉入れや、綱引きをアレンジし
たものなど、日総ならではの競技が盛りだくさんの運動会。 

 終始、学生の賑やかな笑い声が響き、楽しい時間を過ごしました。 



 
A1 

 
 みんなが楽しく学校生活が送れるように、企画・行事・サークル、そして学園祭を盛り 
 上げていきたいです！  

 
Q３ 最後に学生自治会のアピールをどうぞ！ 

ぜひ してください！ 

 
Q1 平成31年度自治会役員が決定しました。どのようなことに力を入れていきたいですか？  

 
新学生自治会長 

 大坂勇介君からのメッセージ 
 

 
Q２ 平成31年度も学生自治会企画の行事がたくさん予定されているようですが、少しだけ  
   内容を教えて頂けますか…？   
A２ 今は4月から入学する新入生を迎えるために、歓迎運動会を計画しています！楽しみ 
   にしておいてください 

 
A３ ついこの間まで1年生だった学生の多くも役員となり、学生自治会として新たなスタート 
   を切ります。みんなの「やってみたい」「こうしたい」を楽しみながら実現していけるよう 
   役員一同頑張ります。1年間よろしくお願いします！！ 

 
【新学生自治会インタビュー】  

１３代目自治会長 大坂勇介君率いる学生自治会が動き始めました。 

卒 業                                         文責 髙木  

                                                      
 ３月１５日、無事卒業式を終えた。多くの来賓に臨席いただき幼児教育学科・こども学科の
男女卒業生が晴れ着に身を包み、例年の如く涙涙の卒業式に込み上げるものがあった。 
 毎年、卒業式の私の責務は、卒業証書を卒業生全員に心を込めて授与すること。加えて
式辞の中で最後のメッセージを職員・講師を代表してしっかり伝えることである。今年は千利
休の「守破離」の教訓から、今から船出する学生達に基礎基本の大切さを伝えた。その基礎
基本は本校で培った日々そのものであると思う。 
 式辞の後に私は、自らの通常の口調で語りかけた。卒業後の心配をすればきりがないが、
一言でどのような人に、どのような幼児教育者に成長してほしいか今、私に問われたら次の
一言に尽きる。「強く優しい人になってほしい。優しく強い先生になってほしい」と・・・。 
最上級生が居なくなった校舎・校庭に淋しさが募る。成長と再会が楽しみでもあり、新入生の
入学も待ち遠しい。  
 

松本星太先生 
入学おめでとうございます。 
楽しい事もつらい事も仲間と共有し
合って、3年間・4年間頑張っていき
ましょうね！僕も頑張ります！！ 
時には息抜きもしつつ。。。 
『夢にときめけ！明日にきらめけ！
めざせ、素敵な先生！』 

松本純平先生 
入学おめでとうございます。 
専門学生としての３年間４年間の
学生生活が充実したものとなるよ
う、目標を設定し、何かを待つの
ではなく、自ら行動し学生生活を
楽しんでください！ 

尾崎慶彦先生 
ようこそ日総へ！ 
様々な事に興味を持ちチャレンジ
してくれることを期待しています（無
関心はNO）！卒業まで本当にあっ
という間なので、悔いのない学生
生活を送ってください！ 

日隈美早紀先生 
入学おめでとうございます！ 
皆さんの入学をとても楽しみにし
ていました。これからスタートする
学生生活は将来の土台となる大
事な３年間４年間です。しっかり学
んで、時には日総の仲間と楽しく
リフレッシュ！！これからよろしくお
願いします♪ 
 

本田美和先生 
新入生のみなさん入学おめでと
う！ 
元気いっぱいの先輩たち、優しい
先生方、これから共に歩んでいく仲
間たちとたくさんの思い出を作って
いきましょうね。分からないことが
あったら遠慮なく聞いて下さい！ 

 

立山清史先生 
入学おめでとう！ 
これから3・4年間、夢の実現に向
け精一杯努力して下さい！！パソ
コン関係でわからないことがあった
ら頼ってきてね。先生を目指して
頑張ろ～！！！ 
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